

Zwei Noppies tragen die Farben des Vereins in den Norden Mallorcas

Diese beiden Noppies haben den Norden unserer Lieblingsinsel mit vielen Buchten, Bergen und Tälern bei idealen Witterungsverhältnissen in der Zeit vom 13.04. bis 21.04.2016 auf zwei schmalen Reifen erobert.



Hier in der malerisch schönen Bucht Cala Sant Vicenc

Am zweiten Tag ging es gleich zum Leuchtturm am Cap Formentor, wo wir nette Leute und zwei gefräßige Ziegen, die es auf unsere Bananen abgesehen hatten, trafen.

Wir sind auch viele andere Ziele von Mallorcas Top 10 angefahren und überall gab es einen Cafe con Leche, so auch in der Inselmitte auf dem Plaza des Dörfchens Petra, dem ultimativen Rennrad- Treffpunkt von Malle. Natürlich gab es dort auch ein Treffen mit weiteren unermüdlichen Rennradfahrern unseres Vereins. Aber auch einige befreundete Schwalben aus Eilendorf waren am Start.



Diesen Kaffee haben wir uns verdient!



Zu dem leckeren Kaffee gab es auch den obligatorischen Mandelkuchen. Was kann es Schöneres geben als unter Gleichgesinnten möglichst viel Zeit auf dieser gigantischen Insel zu verbringen.

Wir freuen uns jetzt schon auf eine Wiederholung im nächsten Jahr!!

Bericht u. Bilder: Vreni u. Winni